
令和 2年度第 6回中郷区地域協議会次第 

 

 

 

日 時:令和 2年 9月 24日(木)18時 00分～ 

場 所:中郷コミュニティプラザ ホール 

 

 

１ 開 会 

 

 

２ 協 議 

 

（１）自主的審議事項について 

 

３ その他 

 

 

４ 閉 会 

 

 

 

 

 



 

第１回 中郷区地域協議会自主的審議事項検討部会 協議内容 

 

１班（竹内（靖）会長、髙橋（達）委員、竹内（昭）委員） 

 〇夕日ヶ丘整備事業に関すること 

  ・伐採工事については現地確認もするが、見積もりの予算内で行うこととする。 

  ・石碑の洗浄、説明板については見積もりどおり実施する。 

  ・安全柵については、実施しない。 

  ・遊歩道については見積もりどおり、芝の設置で対応する。 

  ・案内看板については、設置することとし、後日、現場で設置する場所を検討する。 

  ・スノーモービルについては、市の予算に計上予定もあるので、一旦は抜くこととする。 

  ・友情の森については、東屋の設置を検討したが、見積もりの結果、高額になることが

分かったのでプライスダウンできないか再度業者へ確認することとした。 

 

２班（陸川（昇）委員、松原委員、荒川委員） 

 〇桜の植樹に関すること 

  ・中学校      植樹２本、伐採・伐根２本 

  ・二本木駅     植樹３本、伐採・伐根２本 

  ・松ヶ峯観光道路等 なし 

  ※全体を見ると桜の樹齢がかなり過ぎていて、幹も大きく枝も張っていて見栄えもい

いので手入れをすることでもっと樹齢を延ばすことが出来るのではないか。それか

ら植樹を考えてはどうか。 

 

３班（髙橋（京）副会長、宮川委員、後藤委員） 

 〇縄文公園の整備に関すること 

  ・キャンプ場化については、テント等宿泊施設を提供するには営業許可が必要になった

り、環境基本法などによりゴミなどの管理についての対応も考える必要があったり

でキャンプ場としての整備は難しい。既存の東屋はあるが、かまどがあるスペースか

らは遠いため、かまど近くに休息できる東屋があってもよいのではないか。 

  ・モニュメントの説明板については、見積もりどおり２ヶ所の更新をすることとするが、

記述内容が建設当時から何年も経過していることから、見直す必要がある。 

  ・案内看板について国道側には設置されてないので、入口の市の用地に設置できないか。 

  ・西側の縦型の案内表示と公園入口の土偶下の表示が擦れているので別途対応が必要。 

  ・縄文学校で令和３年から４年にかけて竪穴式住居自体を修復する予定としているの

で、説明看板については勝馬で実施する。（竪穴式住居は３棟設置する予定） 
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４班（岡田委員、村越委員、陸川（陽）委員） 

 〇講演会に関すること 

  ・テーマはいろいろとあるが教育を中心に、中高生・20 代前後の人をターゲットに講

演者を決めていく。 

  ・ある程度候補者を絞って中学生にアンケートをする方向で進めていく。 

  ・開催時期は令和４年度なので、日程については今後決めていく。 

 


